

Green.ch

VDSL

ADSL bald günstiger?

Jetzt läuft das neue schnelle Breitbandnetz der Swisscom: VDSL soll dereinst ADSL ablösen. Ab dem 1. Juli sind solche Anschlüsse mit einem Download- von 15000 Kbit/s und einem Upload-Tempo von 1000 Kbit/s erhältlich. Bei Bluewin für 89 Franken pro Monat, bei Providern wie Green oder Netstream leicht günstiger. Bis Ende Jahr sollen 50 Prozent der Haushalte abgedeckt sein.

Andere Provider wollen unabhängig auftreten und ein eigenes Angebot lancieren. Der Provider VTX setzt auf ADSL2+. 8000/500 Kbit/s gibts für 47 Franken, 12000/500 Kbit/s für 67 Franken. Anders als bei VDSL müssen keine neuen Zugangsgeräte angeschafft werden, ein entsprechendes Software-Update reicht.

Die weitere Entwicklung des Marktes ist offen. Auch Cablecom könnte weiter an der Temposchraube drehen. Für die Kunden heisst das: Abwarten und Tee trinken. Die Preise – insbesondere der ADSL-Anschlüsse – könnten in den nächsten Monaten ins Rutschen geraten. (bha)



Argus Ref 27553148